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3000名职工延庆健步走
本报讯 （记者 白莹） 6月30

日， 由北京市总工会、 北京市体
育局、 延庆区委、 区政府联合主
办 的 “健 步 121 绿 色 好 生 活 ”
———2017年首都职工夏季健步走
（延庆站） 活动暨2017年北京市
民健康走跑系列活动在延庆野鸭
湖国家湿地公园举行， 活动由北
京职工体育服务中心、 北京市社
会体育管理中心 、 延庆区总工
会、 延庆区体育局、 北京野鸭湖
国家湿地公园承办。

上午8时 ， 2017年首都职工
夏季健步走 （延庆站） 启动仪式
开始， 市总工会副主席蒋文云、
延庆区委副书记李军会分别致
辞 ， 劳 模 代 表 李 志 东 向 全 体
职 工 发出倡议 ， 号召 “大家绿
色出行， 低碳行动健步走” “当
好东道主， 办好冬奥会”。 市总
工会、 市体育局、 延庆区委、 区
政府等相关领导共同为活动发
令鸣枪。

随着发令枪响， 3000名职工

群众从野鸭湖国家湿地公园中心
广场出发， 沿湖绕行一周。 劳动
模范代表也走进职工中间， 参与
健步走活动， 用自己的行动践行
绿色出行理念。

活动期间， 步道两侧悬挂了
主题宣传条幅， 在中心广场电子
屏播放了世园会宣传片， 宣传普
及了冬奥会 、 世园会知识 。 据
悉， 延庆区将于2019年和2022年
举办世园会、 筹办冬奥会。 健步
走活动的开展， 宣传了延庆生态
环境和旅游资源 ， 营造了世园
会、 冬奥会活动的良好氛围。

据了解， 为深入推进健步走
活动， 方便职工随时随地参加健
步走， 引导职工低碳环保、 绿色
出行， 推进绿色北京建设， 市总
工会2015年3月自主开发设计了
“健步121” 手机APP， 到现在已
运行2年多的时间， 吸引了30余
万职工下载使用。 这款集健走计
步、 健康资讯等功能于一身的免
费健步走软件， 设计了 “计步软

件、 健康管理、 健步排名、 会员
专享、 公共晒场、 新鲜微讯” 六
个模块， 并逐步开发了符合各级
工会使用习惯的 “重大活动” 等
模块 ， 软件内置的 “健步走教
程”， 可以指导职工在步态、 步
频和呼吸方法等方面合理进行健
步走运动。 工会会员在完成规定
的健步走任务后， 还能够获得相
应积分、 参与抽奖。

下一步， 市总工会将继续以
“健步121” 手机APP为载体， 采
取职工 “线上、 线下” 健步走活
动互相配合的形式， 在全市工会
组织和职工中深入开展健步走活
动， 并通过不断完善和丰富 “健
步 121” 手机APP的服务功能 ，
为全市广大职工和市民健步走活
动提供更多、 更好的服务。 通过
积极参加健步走活动， 全市职工
在不断提高自身健康水平的同
时， 也为北京增添更多的蓝天做
出贡献。

本报记者 万玉藻/摄

本报讯 （记者 白莹） 近日，
北京市直机关第十一届 “和谐
杯” 乒乓球比赛在北京二商球馆
举行。 共有50家单位的370多名
机关乒乓球爱好者分别参加了混
合团体赛和领导干部友谊赛。

经过两天近500场激烈较量，

市工商局 、 市发改委 、 市地税
局、 北京国检局、 市交通委、 市
旅游委、 市经信委和北京住房公
积金管理中心等单位代表队分别
获得混合团体赛前八名。

通过组织开展 “和谐杯” 乒
乓球比赛， 进一步增强了市直机

关广大干部职工的全民健身意
识， 丰富了业余文体生活， 营造
了和谐向上的氛围； 进一步激发
出广大干部职工爱岗敬业、 积极
工作、 奋力拼搏的热情， 从而为
推动京津冀协同发展、 建设国际
一流的和谐宜居之都做出贡献。

本报讯 （记者 白莹 ） 即日
起至10月， 市直机关工会与北京
武术院合作， 组织各级工会在广
大干部职工中开展 “科学健身方
法进机关” 健身项目培训工作，
普及推广八段锦、 柔力球、 太极
拳、 一平方米健身等适合机关特
点、 符合机关干部需求的12种科
学健身方法， 引导广大干部职工
普遍掌握至少一种健身项目， 加
强自主性锻炼， 提升健康素质，
以积极向上、 奋发进取的精神状
态投入到工作中去。

为方便各单位工会选择合适
健身项目开展培训， 近日， 市直
机关工会在北京武术院举办 “科
学健身方法进机关” 健身项目示
范培训， 100余名工会负责人和

文体骨干参加。
在近三个小时的健身项目示

范培训过程中，世界武术冠军、世
界健身气功冠军、 中国健身气功
国家队教练、 北京体育大学刘晓
蕾博士带领武术队展示了八段
锦、易筋经、五禽戏和柔力球等健
身项目， 北京市武协八卦掌研究
会副会长、 中国武术七段韩燕武
展示了八卦掌健身项目， 武当三
丰派第十五代掌门传人、 两届世
界传统武术锦标赛冠军、 北京师
莫汇武道中心蒋师莫展示了武当
太极拳健身项目， 北京市武协陈
式太极拳研究会副会长、 国家级
社会体育指导员、 中国武术七段
曲志远展示了32式、24式太极拳
和太极剑健身项目， 最后培训现

场还集中展示了瑜伽、 一平方米
健身、自卫防身术等健身项目。

据介绍， 举办健身项目现场
示范培训，有力推进了“科学健身
方法进机关”工作的顺利开展，加
强顶层设计方便了基层工会自主
选择符合职工需求的服务项目，
统筹社会资源搭建了基层工会服
务共享平台， 统一提供师资和培
训资金扩大了工作覆盖面、 提高
了经费使用效益，收到良好效果。

参加培训的工会干部和文体
骨干表示， 回去后要按照 《市直
机关工会关于组织开展 “科学健
身方法进机关” 健身项目培训推
广工作的通知》 要求， 做好培训
项目申报工作， 让每名干部职工
都参加到全民健身活动中去。

本报讯 （记者 崔欣 ） 7月1
日， 2017年第十二届北京怀柔·
琉璃庙中国汽车场地越野锦标赛
在白河湾汽车公园开战， 来自河
北、 辽宁、 四川等地的127名赛
手， 共同上演真实版的 “速度与
激情”。

中国汽车场地越野锦标赛经
国家体育总局批准举办， 是目前
国内三大顶尖汽车赛事之一， 此
次比赛赛事历时四天， 分为排位
赛、 预赛、 复赛和决赛。 比赛组
别上， 今年特别增设了女子组。

记者 彭程 摄

北京市直机关开展“和谐杯”乒乓球比赛

科学健身方法进机关

□本报记者 段西元

■段言堂

当拿到中甲北控队对青岛黄
海队首发名单时， 大家都发现北
控队新签的强力外援阿尼切贝没
有在18人大名单中， 尼日利亚人
此前处于休假状态， 他还需要进
一步调整， 才能为北控队效力。

2︰2逼平联赛排名第四的青
岛队， 从比赛的过程看， 北控队
应该对这个结果感到满意。 此前
北控队打出了一波强劲的4连胜，
连胜戛然而止固然可惜， 但最后
时刻能够追平比分， 还是体现出
北控队目前高昂的斗志和韧劲
儿。 连续多轮比赛， 北控队都排
出了全华班。 这主要是受困于球
队目前的现状， 北控队留在队里
的外援只有奥科蒂一人。 而奥科
蒂本赛季的表现， 已经证明了自
己 “难堪大用”， 高洪波索性把
奥科蒂放在替补席上， 留到下半
时再使用， 作为 “超级替补” 的
奥科蒂偶尔还能 “亮一下光 ”。
北控队的4连胜， 靠的是全华班
的一股拼劲儿， 这几轮的北控队
可以说 “特别能吃苦、 特别能战
斗”， 几度面对危局， 都是靠意
志力挺了过来。 而高洪波的临场
指挥也颇见功力， 拿这场对青岛
队的比赛来说， 高洪波就抓住了
青岛队防线站位平、 喜欢造越位
的这个特点， 利用闫相闯和卜鑫
的速度， 多次打出精妙的反越位
配合 。 高洪波总能打到对手的
“七寸”， 其针对性的部署， 是北
控队克敌制胜的最大法宝。

不过，也应该看到，此前北控
队面对的对手都是中下游球队，
即便北控队派出全华班， 在能力
上也并不逊色于这几个对手。 而
这场面对的青岛队， 则是北控队
近期遭遇的最强劲敌。 青岛队是
支很有个性的球队， 他们的西班
牙教练组把“西式足球”的一些东
西灌输给了球队， 青岛队非常重
视对比赛的控制， 中场核心贝尔
杜把全队进攻的节奏拿捏得很得
当， 甚至青岛队的中卫马蒂也具
有很强的组织能力， 这支球队踢
起 来 确 实 很 有 点 儿 西 甲 的 风
格 。 北控队在比分领先后，就开
始在中场被对手压制， 如果说青
岛队在正常踢比赛的话 ，北控
队则是在“踮着脚尖儿”踢。 下半
时 北 控 队 曾 经 连 续 在 门 前 获
得 机 会 ，但就是打不进 ，这不得
不说是前场攻击球员能力的缺
失。在缺少外援的情况下，北控队
踢青岛队这样的强队有些吃力，
前场的冲击力也不能给对手持续
性打击。

接下来北控队将面临一个魔
鬼赛程， 对手都是有冲超实力的
劲敌， 上半程亚森就是开局不好
导致下课， 下半程北控队也力争
在这几轮稳住局面， 至少不要挖
太大的 “坑”。 还是希望阿尼切
贝能够尽快融入球队， 有了他这
个强力支点， 北控队快速传导的
风格也许会更加凌厉， 北控队在
踢强队时也会更有底气。

北控队：没有外援确实很吃力

中国汽车场地越野锦标赛开战

■体育资讯


